



Ad hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

24. Oktober 2011

First Sensor hat die Kapitalerhöhung erfolgreich abgeschlossen

Die First Sensor AG hat eine Kapitalerhöhung aus genehmigtem Kapital gegen Bareinlagen um insgesamt 3.217.074 Stück Aktien zum Bezugspreis von 10,00 Euro mit Gewinnberechtigung ab dem 1. Januar 2011 erfolgreich durchgeführt. Der Vorstand und der Aufsichtsrat werten die hohe Zeichnungsquote und die hohen Mehrbezugswünsche der Aktionäre als großen Vertrauensbeweis in die zukünftige Entwicklung der First Sensor AG. Die nicht von Aktionären direkt gezeichneten Aktien wurden im Rahmen einer Mehrzuteilungsoption interessierten Aktionären zum Bezugspreis angeboten.

Die Mittel aus dieser Kapitalerhöhung in Höhe von 32,2 Mio. Euro werden für die Finanzierung des Erwerbs der Sensortech Group verwendet. Damit kann der Erwerb kurzfristig abgeschlossen werden.

Die First Sensor-Gruppe wird sich ihren Kunden nach dem vollständigen Erwerb der Sensortech Group noch besser als stabiler und zuverlässiger Partner präsentieren, was insbesondere als Single Source-Lieferant von großer Bedeutung ist. Der Vorstand sieht die steigende Anzahl von Anfragen potentieller Neukunden in den letzten Wochen als Bestätigung des eingeschlagenen Weges.

Weitere Angaben zur Gesellschaft erhalten Sie unter www.first-sensor.com oder unter Tel.: +49 30 6399 23-710.

First Sensor AG
Der Vorstand



Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrial, Mobility, Security sowie Aerospace. Mit weltweit über 400 Mitarbeitern erzielte First Sensor einen Jahresumsatz 2010 von 45,2 Mio. Euro. First Sensor wurde vor 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN DE0007201907 | SIS].



Ad hoc Releases acc. to § 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor Share ISIN DE0007201907 | WKN 720190

October 24th, 2011

First Sensor capital increase completed

First Sensor AG successfully completed a capital increase of 3,217,074 shares with an exercise price of €10.00 per share and retroactive entitlement to dividend as of January 1, 2011. The Board of Directors and the Supervisory Board consider the high subscription interest even above the individual subscription rights as a sign of confidence in the future development of First Silicon AG. Shares not directly subscribed by shareholders were offered interested shareholders as an additional purchase option at the original purchase price.

The funds raised by this increase in the amount of €32.2 million will be spent to finance the purchase of 100 % of the shares of the Sensortechnics Group. Thus, the purchase will be closed soon.

By this purchase First Sensor Group will be much better stay a stabil and reliable partner for their customers, especially relevant in single source supplier situations. The Board of Directors consider the increasing number of request of potentially new customer in the last few weeks as an affirmation of the chosen direction.

For more information on the company, please visit www.first-sensor.com or call us on Tel.: +49 30 6399 23-710.

First Sensor AG
Executive Board



About First Sensor

First Sensor AG is a leading supplier of custom sensor solutions for highly sophisticated requirements in the Life Science, Industrial, Mobility, Security and Aerospace sectors. In 2010 First Sensor achieved annual sales of €45.2 million, employing more than 400 people worldwide. Founded 1991 in Berlin, Germany, First Sensor has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN DE0007201907 | SIS].